

コロナ規制緩和で**気のゆるみ**? **飲酒運転の逮捕者急増**

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている!

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

燃料高騰! アイドリング時間を短く、省燃費運転

2時間走行、15分休憩 守ろう! 自分の命、他人の命

～見落とすな! 歩行者・自転車、巻き込み注意～

**進行方向をよく視る!
確認してから、ハンドル操作!**

**交差点に入る時は、こちらが優先道路であっても、安全確認!
右左折時は、「徐行」⇒「よく視る」**

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

午後4時 下校中の小学生をひき逃げ容疑

**信号交差点、小学生は横断歩道を渡っていた
軽トラックの男性を逮捕**

「現場で子どもが大丈夫ですと言ったので立ち去った」一部否認

◇登下校時間は、最も危険な時間帯! スピード落として、細心の注意◇

◇もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護◇

2022/6/25(土) 8:52

23日午後4時ころ、新潟県の市道の信号交差点を軽トラックで走っていた際に、横断歩道を渡っていた小学生に衝突したものの救護をとることなく逃走した疑いで80歳の男性が逮捕されました。小学生は右の膝を打撲するけがをしていて軽傷ということです。容疑者は警察の調べに対し、事故があったことについては認めているものの「現場で子どもが大丈夫ですと言ったので立ち去った」と容疑を一部否認しています。

路線バスのサイドミラーとトラックのサイドミラーが接触

路線バスが急ブレーキ、乗客の高齢女性転倒

トラックは、第1車線をバックしていた

路線バスは第2車線を走行していた

◇作業前は、『事前打ち合わせ』と、周囲の安全確認◇

◇狭い場所は、特に注意しましょう◇

2022/6/24(金) 22:58

24日午前9時半ごろ、愛知県の県道で、第2車線を走っていた路線バスのサイドミラーと、第1車線でバックしていたトラックのサイドミラーが接触しました。この事故で路線バスの運転手が急ブレーキをかけたところ、弾みでバスに乗っていた83歳の女性が転倒しました。女性は病院に運ばれましたが、けがはなかったということです。この女性を含め当時バスにはおよそ35人の乗客がいましたが、けが人はいませんでした。

**「酒が残っているのは分かっていたのに、
仕事に行くため運転した」**

酒気帯び運転 渋滞で停止していたトラックに追突 容疑で57歳の男逮捕

◇自分の家族が犠牲になった! あなたは、飲酒運転者を許せますか? ◇

2022/6/24(金) 12:09

24日午前8時ごろ、岡山県の国道で、酒気を帯びた状態で乗用車を運転した疑いで57歳の男が逮捕されました。「体に酒が残っているのは分かっていたのに仕事に行くため運転した」と容疑を認めている。警察によると、男は、渋滞で停止していた男性会社員(45)のトラックに追突。110番で駆け付けた署員の飲酒検知で呼気1リットル中0.35ミリグラムのアルコールを検出した。